

LA MAISON

J. KAYSER & Co.

ELLE DIT NE PAS ETRE LA PROPRIETE DE FINANCIERS ALLEMANDS OU AUTRICHIENS, MAIS UNE MAISON AMERICAINE.

Sherbrooke, 18.—La ville de Sherbrooke sera bientôt doté d'une nouvelle industrie résultat dû à l'initiative de la Chambre de Commerce (Board of Trade) de cette ville. Il s'agit de la nouvelle maison de soieries qui doit au printemps commencer ses opérations, d'abord sur la rue Frontenac dans un local loué, et les continuer ensuite dans une bâtisse spéciale construite selon des devis adaptés. Elle constitue une succursale de la maison Julius Kayser and Company, de New-York, la seule au Canada. Ses bureaux de vente sont situés à Montréal en compagnie avec la maison Perrin Frères, les grands manufacturiers de gants français, et M. Austin est l'agent général du Canada pour les deux maisons.

Cet établissement fut fondé par Julius Kayser tout d'abord manufacturier de mitaines de soie à New-York, et qui, lors de l'invention des bouts de doigts doubles, jeta les fondements de son immense fabrique. La Compagnie ne comprenait tout d'abord que M. J. Kayser et quelques jeunes Américains qui lui avaient aidé à assurer le succès de son entreprise. Mais depuis quatre ans, elle a été patentée et ses paris ont été introduites sur le marché de New-York.

Le siège social de la Compagnie est à New-York et aujourd'hui elle compte sept manufactures aux Etats-Unis et une à Grenoble en France.

"Notre décision de nous établir à Sherbrooke," a déclaré un des officiers de la Compagnie est le résultat d'un plan projeté il y a déjà plusieurs années, afin d'augmenter les affaires de notre-compagnie en Canada.

"En ayant une fabrique en Canada, nous pourrons répondre aux besoins des marchands canadiens plus promptement et donner un service beaucoup plus efficace. Une chose nous a un peu surpris, et c'est que notre compagnie passe pour autre qu'une organisation américaine. Un rapport a même été publié disant que notre assortiment de marchandises était la propriété de financiers allemands ou autrichiens. Ceci est faux. La maison Julius Kayser & Co. est une compagnie américaine, et ses officiers et son exécutif sont tous Américains. Il est possible que la prononciation de votre nom ait été la cause de ce malentendu. C'est une chose à laquelle nous ne pouvons remédier. Nous portons ce nom depuis plus de trente ans et il nous a valu la confiance et la bienveillance de milliers de marchands, tant au Canada qu'aux Etats Unis.

Voici la vérité: il n'y a aucun financier allemand ou autrichien dans notre compagnie et il n'y en a pas comme administrateur. Notre produit est un produit strictement américain"